

# メッセージボード

2017年12月16日(土曜日)・17日(日曜日)

武豊町民劇団TAKE TO YOU 2017年度定期公演作品

## 「歌え汽車ポッポ! 武豊ハイカラレールウェイ! 武豊線物語」

《アンケートより》

- ・鉄道が好きなので、武豊線のお話の劇がおもしろそう!と思って今回鑑賞させていただきました。とてもおもしろかったです。今まで劇を観たことは何度もあったのですが、小学生の子が出ているものを観るのは初めてで、子どもたちの演技がハツラツとしていて良かったです。これからも頑張ってください! 開演前、終演後の選曲がステキです。(20代女性)
- ・武豊線の歴史やいろいろなことを細かく演出されていて、とても感動しました。曲もステキでした。生演奏と後で気付き、それもまた感動でした。いろいろ大きな舞台をみてきましたが、町民劇団と思えないくらいレベルがあって、今後も楽しみです!(40代女性)
- ・私は武豊に来て2年目で土地のことをよく知りませんでした。知ろうともしなかったです。その中で本日の公演は私にとってとても素晴らしい記憶となると思います。周りの町外出身者にも武豊線の話をしてほしいです。(20代男性)

<担当者より>

地域に根差した演目で観客の心を掴んだ TAKE TO YOU。笑いと感動、そして学びを得た観客の充足感がアンケートから伝わります。客層も他の公演と比較して若い方が多く、公演内容的にも武豊町のこと、そして未来への希望を持てるものだったため、地域の活性化、生きる活力に繋がるミュージカルになったと思います。年々磨きがかかる劇団員の演技力にも注目して今後の活躍に期待してください!



2018年1月13日(土曜日)

## 「あそびうたコンサート みんなでWA! WA! WA!」

《アンケートより》

- ・とてもアットホームな感じのする良いコンサートでした。スタッフの方々のあいさつがきちよく、ていねいさを感じられました。(20代女性)
- ・大友さんの体操、つばさくんの話術、ロケットの2人の安定コンビ、アドリブもどれも楽しく、大人も子どもも笑顔になりました。ファミリーコンサートならではの雰囲気でした。(40代女性)
- ・翼くんもロケットクレヨンも大好きです。明日からの保育の活力になります!「ねこのピート」もおもしろかったです。さっそく、取り入れます。(30代女性)
- ・名古屋にいてもなかなか行けない、親子あそびコンサート。こんなすてきな所で参加できて、良かったです。(40代女性)
- ・私は大人だけけど、小さい子供連れがいっぱいいいて(小さい子をつれてこられるのはとても良い)その親御さんも子供も楽しそうなので良かった。きっと子供の心、体の中には素敵な思いが広がったと思う。こんな企画はどんどんしてほしい。(60代女性)

<担当者より>

担当者として舞台裏にいたのですが、お客さんの反応がものすごく良いので、舞台袖から客席を見てみると、大人も子どももとても楽しそうに歌って、踊ってワイワイやっているの、こちらもうれしい気分になりました。ゆめプラでいくつか公演を観てきましたが、一番の盛り上がりでした。このような公演を担当させてもらって良かったです。



2018年1月19日(金曜日)・20日(土曜日)・26日(金曜日)・31日(水曜日)・2月16日(金曜日)

## 「音楽のたまたま箱 ふれあいお届けコンサート」

《アンケートより》

- ・生の演奏が近くで聞けて、子どもにもよい機会となり、私もリフレッシュできました。子どもの知っている曲ばかりで、子どもが手拍子で楽しんでくれたので良かったです。また、やってほしいです。ありがとうございました。
- ・いつも、ゆめたろうプラザでコンサートに行っているけど、小さい子と一緒に聞ける、こういうコンサートもいいですね。お母さんも良い気分転換になるし、結構音が響いて楽しかったです。
- ・近くで生の音楽に触れることができて良かったです。子どももシールを貼ったり一緒に参加できて楽しんでいました。またやってほしいです。(30代女性)
- ・おかあさんと一緒にコンサートに来たような雰囲気でもっと楽しく参加することができました。キレイなお姉さんにうっとりする息子♡♡みていて愛しかったです。また来てください〜
- ・レベルの高い質の良い音楽を気軽に演奏され、このような場所をセッティングされた武豊町に感謝です。普段はジャズを聴いており、ライブハウスなどで楽しんでいます。今日は、生ホルンをこんなに身近に感じ、幸せです。(60代男性)
- ・今日来て良かった。唱歌が聴けて、長生きができそうです。ありがとうございました。また、出会いがあれば、うれしいです。(70歳以上女性)

<担当者より>

町内の5カ所の会場で、子供向けとシニア向けの5つのコンサートを行いました。会場提供の担当者の方々のご協力もあり、全部で361名の方が足を運んでくださいました。演奏にあわせて唱歌を歌ったりして車椅子の方にも楽しんでいただき、音楽の力の素晴らしさと出前コンサートの必要性について強く感じることができました。

